



はなふさ

【学校教育目標】自ら学び、心豊かで、たくましい子どもの育成

合言葉「元気におはよう 笑顔でさようなら」 校長 和田 宜之

先日は、学期末個人懇談会へのご参加、ありがとうございました。インフルエンザによる学級閉鎖もありましたが、本日、無事に2学期を終えることができました。

この1年、保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になりました。感謝申し上げます。どうぞ来年もよろしくお願いいたします。

～12月の行事の様子～

あいさつコンクール

12月4日（水）

新たに25人の子どもたちが、あいさつ名人に認定されました。



新たなマスコットキャラクター



法教育出張授業 5年生

12月5日（木）

法務局の方に、法律がなぜあるのか、法律を守ることの大切さを教わりました。



大掃除

12月20日（金）

年末といえば、大掃除。全校児童で学校をきれいにしました。

ろうかもピカピカに

下足もきれいにそろえて

雑巾もきれいにかけて



1月 行事予定

※ 変更や中止になる場合があります。

1月 8日(水)・・・始業式
9日(木)・・・給食開始
14日(火)・・・委員会活動(5～6年生)
15日(水)・・・校納金振替日
21日(火)・・・代表委員会「6年生を送る会について」
31日(金)・・・持久走記録会(全校)

2, 3月の主な予定

2月 5日(水)・・・新1年生入学説明会(花房小入学予定児童・保護者)
7日(金)・・・中学校入学説明会
14日(金)・・・学習参観・懇談会
3月14日(金)・・・卒業証書授与式
24日(月)・・・修了式

～お知らせ・お願い～

【冬休みのくらしについて】

明日から冬休みになります。冬休みは、家族や地域の方々と、日頃はできない伝統的な行事に参加するよい機会です。学校から配信している「ふゆやすみのせいかつのきまり」を参考に、安全で充実した冬休みにしていただけたらと思います。

子どもたちが事件や事故に巻き込まれることがないように、命を守ることやネットトラブルについて、ご家庭でも注意していただきますようお願いいたします。

【学校閉庁日について】

12月26日(木)～1月5日(日)までは、学校閉庁日等により、学校への電話等による問い合わせの対応はできません。26日、27日に、何かありましたら先日お知らせしたとおり、北九州市教育委員会に連絡してください。なお、12月28日～1月5日は教育委員会も対応できません。

【2学期制について】

教育委員会の認可を得ることができましたので、来年度より本校でも2学期制を導入します。

先日、新しい学期制による日程等をお知らせしましたが、市内全校で協議し、前後期の日程を統一することにしています。夏休みや冬休みは、3学期制と変わりはありませんが、平日2日間を加えた秋休みが増えることとなります。ご理解とご協力をお願いします。